

Ryanair ampliará en verano a diez vuelos semanales el enlace con Manchester

:: P. M.

MÁLAGA. La aerolínea irlandesa de bajo coste y líder en movimiento de pasajeros en el aeropuerto de Málaga-Costa del Sol, Ryanair, ha anunciado que ampliará a diez frecuencias semanales la conexión directa entre Málaga y Manchester a partir de este verano. Luis Fernández-Mellado, responsable de Marketing y Ventas para España, aseguró: «en Ryanair estamos encantados de anunciar estas nuevas rutas y el incremento de frecuencias desde aeropuertos españoles para la próxima temporada de verano 2014». Para celebrarlo Ryanair lanza una oferta de plazas en las nuevas rutas anunciadas desde 27,99 euros para volar desde marzo a mayo de este año.

Esta compañía dio a conocer el lanzamiento ayer de un nuevo servicio para reservas de grupos y viajes corporativos con el reto de entrar en este segmento. Lesley Kane, anteriormente responsable del departamento de Marketing y Ventas para Europa, ha sido nombrada nueva directora del departamento de Grupos y Viajes Corporativos.